
C072014年4月30日 星期三

编辑：周千清 组版：赵燕梅

今日菏泽

身边

原原来来，，公公共共自自行行车车设设点点有有讲讲究究
相关部门称，受场地、用电等多种因素制约，不是所有街道都适合设点

本报讯(通讯员 崔汝坤) 为
进一步优化经济社会发展软环境，
积极主动为企业解难事、办实事，
鄄城消防部门组织官兵深入企业
开展消防安全培训，协助企业做好
内部消防安全防范，督促整改火灾
隐患，为辖区经济发展保驾护航，
营造安定、和谐的社会治安环境。

近日，消防部门走进向阳纺织
有限公司为该公司职工开展消防
安全知识培训。培训期间，为使培
训工作更加贴近实际，便于企业员
工掌握培训内容，消防部门讲解人
员结合厂企生产环节、工艺、流程
的实际和日常生活中常见的火灾
事故，深入浅出的向员工们介绍了
消防基本理论知识、防火灭火常识
和如何在火场自救逃生以及如何
拨打火警电话等消防知识。

随后，讲解人员又示范了如何
正确使用灭火器扑灭火灾、水带链
接消火栓出水灭火等。企业员工在
宣传人员的认真指导下，纷纷亲身
体验，学习利用灭火器扑灭初起火
灾，整个过程表现出浓厚的学习氛
围。最后，在公司负责人的带领下，
消防部门官兵又对纺织公司的生
产车间进行了消防安全检查，对查
处的隐患提出了整改意见。

企业负责人表示：通过此次消
防培训，增强了企业员工的消防安
全意识，实实在在学到了消防安全
工作的真本领，受益匪浅，一定将
所学知识运用到实际工作和日常
管理中去，切实履行消防工作职
责，扎实做好单位消防安全工作。

鄄城消防上门服务

进企业开展培训
本报菏泽4月29日讯(记者

姚楠 见习记者 袁文卿 )

公共自行车投入使用一段时
间，部分市民产生了疑问，100
个站点多分布在城区东部和南
部，而黄河路以北及解放大街
以西的城市西北部站点较少。
对此，菏泽市公共自行车管理
中心工作人员做出解释，公共
自行车站点设置受多种条件限
制，部分街道因道路宽度、用电
等问题而未设站点。

“黄河路那么长，很少见到
公共自行车站点，而中华路、和
平路等路段没隔多远就有一
个，市区北部能不能多设几个
公共自行车站点？”市民张女士
向本报反映。

“排很长时间队办的卡，没
想到却很少用得到，因为我家
附近没有公共自行车站点。”家
住康庄服装市场附近的徐先生
说。原来，距离康庄最近的两个
站点为太原路交警支队西门和
牡丹路种子公司，徐先生称这
两个站点到他家都需要走近20
分钟，有些不方便。

城市管理局公共自行车办

公室工作人员称，关于公共自
行车设点，是经过多方论证、综
合考虑的，部分街道因道路宽
度、沿街商铺、用电问题等原因
而未设站点，现在设立的100个
点属于试点，根据市民需求和
政府规划以后还会增加。

工作人员称，有的道路因
用电安全问题没有设点。比如
青年路和牡丹路，这两条路的
排水能力很差，大雨后经常出
现大面积积水。如果设点处出
现积水，很容易造成设备损坏。

再者，有些街道如东方红
大街、黄河路和康庄路，商户比
较多，设点后很容易影响到商

户的利益，所以暂时没有设点。
更多的老城区街道，比如八一
街、解放大街等部分路段，则因
为道路狭窄、场地受限而没有
设点。

另外，关于老城区设点问
题，工作人员称，有些即将开发
的地段是暂时不会考虑设点
的，等到开发完成后才会设点。

“下一步，我们会根据需
要，在广泛征求市民意见的基
础上，在能满足场地、用电等要
求的地段，适量增加站点，并会
对原有站点进行适当扩容，以
满足市民出行需求。”工作人员
表示。

春耕时节，巨野县检察院
干警走进到田间地头，向正在
春耕的村民了解小麦、农机补
贴发放情况，对他们在生产生
活中遇到的法律问题，主动为
其释疑解惑，并提供法律服
务。

本报记者 赵念东 通
讯员 马云生 摄影报道

田间地头
听民声
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